
ごみ
*********************************************************************************

　担当課 清掃課（2018年12月回答）〔12/17～21〕

　提案・意見 伊勢市指定ごみ袋について

2019（平成31）10.１に消費税が10％になるとのくどいPRですが、消
費税８％になった時、伊勢市はゴミ袋が不足しました。来年の事ですが
大丈夫でしょうか。

　回答

　平成26年４月に消費税が８％へ増税された当時、市はごみ袋製造業者
１社と委託契約を交わしておりましたが、増税に向けた充分な増産体制
をとることができませんでした。また、袋の原料である石油価格の上昇
により、指定ごみ袋が値上がりしたことも指定ごみ袋の品切れの原因で
あったと思われます。
現在、指定ごみ袋は市の承認を受けた４業者により製造しています

が、2019年（平成31年）10月に増税する場合、各社とも普段以上の在庫
の確保などを検討すると聞いております。
　前回のような品切れが起きないよう、広く情報を収集し検討してまい
りますので、ご理解のほどお願いいたします。



まちづくり
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 自転車のマナーについて

　中島学区まちづくり協議会において、小学生の登下校を見守っている
活動（子供見守り隊）をしております。そこで自転車で通学している高
校生にマナーの悪い者がおり、困っております。
　全国で自転車の死亡事故が発生しているにもかかわらず、今だにスマ
ホを見ながら、あるいはイヤホンを付けながら自転車に乗っているのを
見かける。見るに見かねて注意することもあるが、無視される。
市の交通安全対策部署は、警察と協力して各高校で交通安全指導に

行って、伊勢市から死亡事故を出さない対策をしてもらいたい。

　回答

　日々の子ども達の見守り活動について深く感謝申し上げます。
　自転車の無謀運転等については、毎月第１月曜日を自転車の安全対策
強化日として伊勢警察署と連携し、無謀運転を抑止する街頭指導を行っ
ており、また、市内の高校や大学に対しては、交通ルール・マナーにつ
いて広報を実施していますが、ご指摘のような交通ルールの無視や交通
マナーの悪さは依然として見受けられます。
　今回のご意見にありましては、伊勢警察署へ連絡させていただくとと
もに、今後も継続して啓発活動を行い自転車の安全利用の促進を図って
いきますのでご理解・ご協力をお願いいたします。

交通政策課（2018年12月回答）〔12/17～21〕



防災
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 防災無線

　広報伊勢から防災伊勢に変えたらどうですか。あと夕焼け小焼けの途
中か終わったあとに５時になりました児童生徒の皆さんおうちに帰りま
しょう変えたらどうでしょう。変更したら広報で鳴らした方がいいお知
らせ。

　回答

　ご提案いただきました内容について、防災行政無線の放送時には、法
律に基づいて登録を行った識別信号「こうほういせ」を明らかにする必
要があり、登録名称を変更して放送することはできません。
　また、「夕焼け小焼け」のミュージックチャイムは、防災行政無線の
試験を目的に17時に放送しておりますので現在、追加・変更を行うこと
は考えておりません。
　市の防災行政無線の運用について、ご理解をいただきますようお願い
いたします。

危機管理課（2018年12月回答）〔12/17～21〕



防災
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 防災無線

　東大淀町官舎の防災無線からショートの音聞こえた。だれかが切って
た。

　回答

　ご意見いただきました内容について、東大淀町官舎にある市の防災行
政無線を調査・確認したところ、特に問題はありませんでした。
　市の防災行政無線の運用について、ご理解をいただきますようお願い
いたします。

危機管理課（2018年12月回答）〔12/17～21〕



防災
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 防災無線

　防災無線制御音がないとだれかに電波送信してジャックしそう。無線
機対策してますか。

　回答

　お問い合わせいただきました内容について、伊勢市では防災行政無線
が正常に運用できるよう対策を講じています。
　市の防災行政無線の運用について、ご理解をいただきますようお願い
いたします。

危機管理課（2018年12月回答）〔12/17～21〕


